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         Paris, le 17 Mai 2023 
 
Madame la présidente, 
Cher-e-s Collègues, Cher-e-s Ami-e-s membres de la SFE,  
 
Membre de la Société Française d’Endocrinologie, ayant récemment participé à la vie de la société en tant que membre du 
conseil scientifique pérenne (2017- 2020), je souhaiterais vous faire part de mon intention de proposer ma candidature à la 
vice-présidence de la SFE.  
 

Directrice de Recherche de classe 1 (DR1) à l’Inserm, je dirige une équipe de recherche à forte valence translationnelle qui 
s’intéresse en particulier aux tumeurs endocrines rares que sont les phéochromocytomes et les paragangliomes. Je suis très 
fortement impliquée dans l’animation scientifique et les réseaux de recherche autour de la thématique des tumeurs 
endocrines, et en particulier de la surrénale. Je suis membre active du réseau français COMETE, précédente co-chair de 
PRESSOR (Pheochromocytoma Research Support Organization) et actuellement head du working group sur les 
phéochromocytomes et les paragangliomes du réseau européen ENS@T (European Network for the Study of Adrenal Tumors) 
dans lequel j’assure par ailleurs la fonction de trésorière. Je suis éditrice associée à Endocrine-related Cancer et j’ai récemment 
participé à la rédaction du WHO Classification of Tumours – Endocrine and Neuroendocrine Tumours, 5th edition. Cette année, 
j’ai été chair « Basic science » du congrès Européen d’Endocrinologie qui s’est tenu à Istanbul du 13 au 16 Mai dernier. Je suis 
également directrice adjointe du site de recherche intégrée sur le cancer (SIRIC) CARPEM et membre de la commission nationale 
Génétique des tumeurs de la Fondation ARC. J’ai par ailleurs été membre de la CSS2 de l’Inserm de 2016 à 2021.  
 
L’orientation de mes travaux de recherche s’est toujours faite dans l’objectif d’interactions permanentes et concrètes avec les 
services cliniques. Je dirige une équipe de recherche composée de 7 hospitalo-universitaires, fortement investis dans la 
recherche, et j’ai encadré de nombreux cliniciens -principalement des endocrinologues- lors de stages de masters ou de thèses 
de science. Ce sont ces interactions que je souhaite favoriser au sein de la SFE. J’ai la conviction que l’enrichissement réciproque 
promu par l’interface entre cliniciens et scientifiques fondamentalistes est essentiel, aussi bien pour l’innovation dans le soin 
que pour le développement d’une recherche basée sur des questions d’intérêt clinique réel. Je souhaite bien sûr continuer à 
encourager la participation des internes au congrès annuel et autres évènements scientifiques organisés par la SFE mais aussi 
accélérer et étendre l’intérêt des scientifiques pour notre société. La diversité des parcours, la richesse des interactions et la 
complémentarité des expertises peut se développer davantage.  
 
Évidemment, je souhaite poursuivre et, si possible, étendre les activités de financements d’une recherche de la plus haute 
qualité, favoriser les projets collaboratifs et multidisciplinaires, donner leur chance à l’émergence de projets innovants. Je 
souhaite que la SFE continue d’encourager l’accès des jeunes à la formation par la recherche, permette leur mobilité et 
soutienne les vocations aux carrières universitaires.  
 
J’espère aussi participer à poursuivre la modernisation déjà bien engagée de la SFE, via le développement d’interfaces 
numériques et l’amélioration de notre communication pour élargir la visibilité de la société, grâce aux outils numériques et aux 
plateformes notamment.  
Enfin, le moment semble particulièrement propice pour poursuivre et développer nos interactions avec les sociétés 
européennes et notamment l’ESE, et j’espère que mon expérience dans les réseaux européens et internationaux sera un atout 
pour étendre ces liens.   
 

Je vous remercie par avance de l’attention que vous porterez à ma candidature et vous prie de croire en l’assurance de mes 
sentiments les meilleurs. 

 
Dr Judith Favier 
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